

Verkündigung Vorderland

Liebe Gottesdienstbesucher/innen

liebe Pfarrgemeinden von Batschuns, Dafins, Fraxern, Klaus, Laterns, Muntlix, Röthis, Sulz, Viktorsberg, Weiler sowie der „Expositur“ Innerlaterns

wir müssen Ihnen heute im Namen der Diözesanleitung mitteilen, dass Pfarrer Cristinel Dobos auf den 31. August 2025 die Seelsorgeregion Vorderland verlassen und eine neue Herausforderung als Pfarrmoderator der Pfarren des Kleinwalsertals übernehmen wird. Die Gremien wurden über diesen Wechsel informiert. Die Stelle des Moderators für die Seelsorgeregion Vorderland wird umgehend ausgeschrieben.

Pfr. Cristinel Dobos wurde am 1. September 2009 Pfarrmoderator der Pfarre Sulz und 2014 zum Pfarrer von Sulz und Viktorsberg ernannt. Seit September 2019 war Pfr. Dobos Moderator der Seelsorgeregion Vorderland mit den Pfarren Batschuns, Dafins, Fraxern, Klaus, Laterns, Muntlix, Röthis, Sulz, Viktorsberg, Weiler sowie der „Expositur“ Innerlaterns.

Im Namen der Diözesanleitung danken wir Pfarrer Cristinel Dobos von ganzem Herzen für seinen großen Einsatz für die Pfarren der Seelsorgeregion Vorderland und insbesondere für die Pfarren Sulz und Viktorsberg.

Für das kommende Arbeitsjahr 2025-26 wird Vikar Mathias Bitsche die Verantwortung für den Seelsorgeraum Vorderland übernehmen bis eine definitive Lösung für die Nachfolge von Pfr. Cristinel Dobos festgelegt werden kann. Vikar Mathias Bitsche stammt aus Thüringen, hat in Rom Theologie und Psychologie studiert und war Kaplan im Seelsorgeraum Bludenz. Im Namen der Diözesanleitung danken wir Vikar Mathias Bitsche für seine Bereitschaft, den Übergang gut zu gestalten.

Wir bitten Sie von ganzem Herzen Vikar Mathias Bitsche für dieses Übergangsjahr zu unterstützen.

Dr. Hubert Lenz
Generalvikar

Dr. Hans Rapp
Leiter Personal und Entwicklung